
Der Vorsitzende äußerte sein Bedauern in Bezug auf die Ablehnung des 
Bildungsgangs. In Bonn habe das Projekt mit Beginn dieses Schuljahres begonnen. Er 
würde einen zweiten Anlauf zu einem späteren Zeitpunkt sehr begrüßen.  
 
Der Ausschuss nahm die ihm vorliegende Vorlage zur Kenntnis. 
 


